

Pressemitteilung vom 31. August 2004

IGF erwartet den Planfeststellungsbeschluss zur A 380-Werft noch in diesem Jahr –Fluglärmgesetzentwurf ist erheblich zu verbessern!

Der Vorstand der Interessengemeinschaft zur Bekämpfung des Fluglärms (IGF) e. V. trifft sich am **Donnerstag, den 2. September um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Mörfelden**, Kegeltreff zu seiner ersten Sitzung nach der Sommerpause.

Im Mittelpunkt der Beratungen steht die aktuelle Situation zum Ausbau des Frankfurter Flughafens. Nach der Feststellung des **Regionalen Raumordnungsplans Südhessen** ist noch in diesem Jahr mit dem Planfeststellungsbeschluss für den Bau der A 380-Werft zu rechnen. Bereits jetzt ist bekannt, dass die Planungsversammlung Südhessen am **5. November** zu einer Sondersitzung zusammentritt. **Einzigster Tagesordnungspunkt ist die Beratung und Beschlussfassung über den vorliegenden Abweichungsantrag zur A 380-Werft.** Dieser Antrag muss durch die Planungsversammlung beschlossen werden. Es ist zu befürchten, dass bereits im **Dezember mit den Waldungsarbeiten** für dieses Projekt begonnen wird.

Zweiter wichtiger Tagesordnungspunkt ist die für den **13. und 14. September** im Bundesumweltministerium in Bonn vorgesehene Anhörung der Verbände und anderer Institutionen zum **Entwurf eines Gesetzes zur Verbesserung des Schutzes vor Fluglärm in der Umgebung von Flugplätzen.**

Weil der vom Umweltministerium vorgelegte Gesetzentwurf „unzureichend aber doch unverzichtbar ist“ beteiligt sich die IGF an der bundesweit durchgeführten Aktion: **Rote Karte für Gesetze, die nur den Flughäfen nutzen und meine Gesundheit kosten.** Diese roten Karten richten sich an den Bundesverkehrsminister Manfred Stolpe, den Umweltminister Jürgen Trittin, Bundeskanzler Gerhard Schröder und die im Deutschen Bundestag vertretenen Fraktionen. Die IGF hat bereits 3.000 dieser Karten insbesondere in Rüsselsheim, Mörfelden-Walldorf, Büttelborn, Frankfurt und Teilen des Main-Taunus-Kreises verteilt. Anfragen dazu gab es bei der IGF bis aus Friedberg in der Wetterau.

Wer sich noch an dieser Aktion beteiligen will, kann am Donnerstagabend Karten bei der Vorstandssitzung im Bürgerhaus abholen oder sich von der Homepage der IGF im Internet: www.ig-fluglaerm.de, Rubrik: Aktuelles herunterladen.

Die Vorstandssitzungen sind wie immer für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger öffentlich, so der Vorsitzender Dirk Treber abschließend.